



Championnat de France UNSS de voile à Moisson Lavacourt

publié le 20/06/2018



Cette année, une équipe du collège a eu la chance de participer au championnat de France de voile.

Selma, Nicolas, Tanguy, Doriann et Macéo le jeune officiel de l'équipe ont donc pris la route de Moisson Lavacourt dans l'académie de Versailles.

Après quelques heures de minibus, nous avons découvert le site, un joli plan d'eau qui n'est apparu que trop rarement ensoleillé.

Mais qu'à cela ne tienne, malgré les litres d'eau tombés le premier jour, chacun a eu à cœur de donner le maximum.

Après 3 jours de régates, et un vent parfois capricieux l'équipe a terminé à une 11eme place très honorable dans la catégorie excellence.

Félicitations à tous ces vaillants marins, avec une mention spéciale à Macéo qui s'est illustré en décrochant le niveau national en finissant major, excusez du peu, de la promo des jeunes officiels présents sur ce championnat !

Un excellent souvenir pour tous et une belle avneture humaine.

Merci à l'établissement, au FSE, au département, à la CARA, à l'UNSS, au club des régates de Royan de nous offrir la chance de pouvoir vivre ses moments là. Enfin merci à Damien qui nous a accompagné dans l'aventure.



Macéo qui a u le privilège de lire la charte UNSS en tant que major de la promo des jeunes arbitres.

Portfolio

